



GUÍAS Y SCOUTS
DE CHILE

Chile, un espacio seguro para niñas, adolescencias y juventudes

“El día 22 de febrero se celebra, en el mundo Guía, el Día Mundial del Pensamiento y surge el año 1926, en la Cuarta Conferencia Mundial de la Asociación Mundial de las Guías Scouts (AMGS), con la finalidad de recordar el impacto de nuestro Movimiento global y para conectar con guías y guías scouts en base a nuestra hermandad mundial.

A su vez, también es el Día del Fundador en el mundo scout, pues la fecha coincide -en diferentes momentos históricos- con el natalicio de Lord Baden-Powell, fundador del Movimiento Scout, y Lady Olave Baden-Powell, quien fue distinguida como Jefa Guía Mundial, siendo una increíble oportunidad para recordar a nuestros fundadores y su legado.

Es en días como hoy que el Movimiento Guía y Scout chileno reflexiona en torno a cómo estamos aportando al desarrollo integral de las niñas, adolescencias y juventudes.

Nos cuestionamos si Chile ¿es un “espacio” seguro para ellas y ellos?

Año a año, la Asociación de Guías y Scouts de Chile moviliza a más de sesenta mil niñas, niños y jóvenes. Por eso, es que cada una y uno cuenta con espacios con protecciones para su crecimiento y desarrollo de habilidades es un tema trascendental.

Como Movimiento de educación no formal nos caracterizamos por ser una organización no partidista, pero sí preocupados y ocupados de dejar el mundo mejor que como lo encontramos, que es uno de los legados que dejó Lord Baden-Powell.

Hay veces que cuesta que esta realidad se cumpla, día a día es un desafío para las niñas, adolescencias y juventudes encontrar espacios seguros, pero tenemos la certeza de que si seguimos trabajando colaborativamente con todas las organizaciones, el sector público y el sector privado, avanzaremos hacia una senda de paz y encuentro.

Es un deber ocuparnos, sobre todo quienes trabajamos con niñas, adolescencias y juventudes. Reconocer que cumplen un papel primordial en la sociedad es un gran paso hacia comprometer a más personas adultas en el cuidado y protección de ellas y ellos.

Junto al resguardo de los derechos de las niñas y niños, se deben concretizar acciones potentes que reconozcan y favorezcan el ejercicio de éstos y enfatizar en la responsabilidad de las personas adultas de brindar cuidados especiales a niñas, niños y jóvenes en todo aspecto y circunstancia.

Un movimiento de niñas, adolescencias y juventudes, como el Movimiento Guía y Scout, no puede estar tranquilo frente a la vulneración de quienes protagonizan el presente y el futuro del país. En el Día del Mundial del Pensamiento y del Fundador, invitamos a todo el mundo público y, en especial a aquellos líderes que han sido parte del Movimiento Guía y Scout chileno, a liderar las conversaciones en miras a que el país siga siendo un espacio seguro para las niñas, adolescencias y juventudes”.

Sergio Caro

Presidente Nacional

Renato Bustamante

Director Ejecutivo Nacional